

## 家族会通信

4 月 号

~入居者・家族・栄光園の架け橋に~

お花見とお茶を楽しみました。



☆新園長 ご挨拶☆



時下 ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。4月1日より園長に着任いたしました山浦真佳(やまうら まさよし)と申します。

当園は 1999 年の開設当初から岩屋地域に根差した運営を続けている施設です。地域の皆様、ご利用者の想いを大切に、『地元愛』『これまでの施設の歴史』のバトンをしっかり受けとり、地域に必要とされる施設作りを職員と一緒に進めて参ります。昨年度は当施設内での新型コロナのクラスターが発生し、皆様に多大なご心配、ご迷惑をおかけすることとなりました。ウイルスの感染力の強さは認識していましたが実際体験するとその感染力は想像以上だった旨を前任者から伺っております。

来月からは感染の取り扱いが5類へと変更となりますが昨年度の経験から学んだことを活かして感染対策には最善を尽くしてまいります。

新型コロナウイルスに翻弄され続けた3年間、ご利用者様はじめ地域の皆様にはご不便をおかけしながらも、ご理解、ご協力頂けた事に改めて感謝申し上げます。感染対策と並行しながらではありますが、施設としての活動、イベント、行事等を徐々に再開して皆様に喜んで頂けるよう検討していく所存です。

最後に淡路栄光園には70名の職員が所属しています。まだまだ若く経験の少ない職員も多くおります。 皆様からの��咤激励の言葉を頂き、今後も期待に沿える様に職員一同全力で取り組んでまいります。皆様 には変わらぬご支援、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

## ☆お花見とお茶の会☆

4月1日にかながわ軒茶舗(有)の協力を頂き、桜が咲く玄関前でお花見をしながら、嚥下しにくい方でも飲む事ができる「トロミ茶」とお茶菓子を入居者の皆様にお出ししました。皆さんからは「桜を見ながらお茶をよばれてええ気分や」「暖かくてよかった」などの声がきかれました。











## ☆面会のご案内☆

現在の当園における入居者の方へのご面会についてですが、4月17日より毎週月曜日から金曜日(土日除く)の14時~15時の間で窓越しもしくはリモートで実施します。面会については事前予約制となっております。お電話や面会システム(ヒトメクコネクト)で確認できます。是非、ご活用ください。なお、施設内でのコロナウイルス感染症の罹患者が複数発生した場合は面会を中止させて頂く場合があります。また、面会時の検温やマスク着用等、ご協力の程よろしくお願い致します。

## ☆ひとこと☆

今年は、お花見とお茶の会を一緒に行う事が出来ました。去年までは少人数ごとに車椅子でお連れして 桜をみてすぐに園内に戻っていた事を思うと、やっと、日常が少し戻ってきたと感じる瞬間でした。今年 度も感染対策を図りつつ入居者の皆様に楽しんで頂けることを計画していきます。(大田原)